



学校だより4月号

令和3年 4月7日

横浜市立新田小学校

ご入学、ご進級、おめでとうございます

校長 村岡 靖

桜の花びらが、あたたかい春の風に舞い、桜色の絨毯のようでした。いろいろな花がカラフルに咲く中、新田小学校に、元気な一年生が入学してきました。そして各学年の児童も、夢と希望を胸に進級しました。本校のシンボルでもある「くすのき」も、子どもたちの新しい出発を祝福してくれています。

お子様のご入学、ご進級、誠におめでとうございます。さあ、新田小学校の新しい1年のスタートです。

今年度、高橋校長の後をうけ、横浜市教育委員会 西部学校教育事務所より異動してまいりました 村岡 靖 です。どうぞよろしくお願いいたします。

新田小学校の教育目標は

互いを思いやり、認め合って、自分の生き方を創り出すことができるようにしますです。新田小学校のみんなに身につけてほしい力であり、大きな目標として達成できるよう努力してまいります。学校で安心して生活や学習をし、自分を自由に表現するには、友だちの発言や行動を認め、受け止めてくれるあたたかい集団が必要です。あたたかいクラスや学年、学校にしていくために、教職員みんなが心をつなげて、子どもたち一人一人を大切にする教育活動を進めていきます。

昨日は新6年生が入学式準備のために登校してくれました。どの子も新1年生のために、いい顔で一生懸命頑張ってくれました。人のために頑張れるって素敵ですね。6年生のおかげで、素敵な入学式ができそうです。

コロナ禍の中、行事等についても状況に応じて延期や変更の可能性があります。制約の中でも最大限、新田小学校らしい教育活動を進めていきます。保護者の皆さま、地域の皆さま、ご理解とご支援のほど、どうぞよろしくお願いいたします。